



LA JORNADA SE REALIZÓ EN EL SALÓN REGIÓN DE LOS RÍOS DEL MUNICIPIO.

Junji Los Ríos desarrolló seminario para abordar el buen trato infantil

DISCUSIÓN. Fue parte de las actividades por los 55 años de vida de la institución.

En el marco de la conmemoración de sus 55 años de historia, la Junta Nacional de Jardines Infantiles (JUNJI) en la región de Los Ríos, desarrolló una serie de actividades destacando su rol como referente en Educación Parvularia y una de ellas fue el seminario "Educación y protección a la primera infancia: reflexiones y desafíos", organizado por la Oficina de Buen Trato Infantil de la Subdirección de Calidad Educativa del servicio.

La iniciativa tuvo como principal objetivo fortalecer la coordinación con actores de la red regional de protección a la infancia, con el fin de generar mecanismos conjuntos de seguimiento ante situaciones de vulneración de derechos. Asimismo, esta actividad forma parte del Plan Anual de Buenos Tratos a niñas y niños 2024-2025 de JUNJI, reafirmando el compro-

miso institucional con el bienestar integral de la infancia.

Durante la jornada, representantes de diversas instituciones que integran la red de protección a la niñez compartieron experiencias, buenas prácticas y desafíos en torno al trabajo con niños y niñas en etapa parvularia. Asimismo, las exposiciones a cargo de profesionales de la JUNJI, la Subsecretaría de la Niñez, el Servicio de Protección Especializada y del Juzgado de Letras y Garantía de La Unión, abordaron aspectos fundamentales de su quehacer, con énfasis en la protección infantil y la importancia de generar entornos educativos bientratantes, aspectos esenciales para el trabajo diario en salas cuna y jardines infantiles.

En su balance la directora regional, Marianne Miller, destacó la relevancia del seminario como parte de la conmemoración.